

# *L'armée syrienne reprend le contrôle de plus d'une vingtaine de localités du Sud*

---



Damas, 24 juillet (RHC)- Les forces gouvernementales syriennes ont repris le contrôle d'une vingtaine de localités et de villages dans les provinces de Deraa et d' Al-Quneitra.

L'agence de presse syrienne SANA a précisé qu'au cours de l'offensive de l'armée dans les zones arrachées aux terroristes, elle a détruit des fortifications et des abris des effectifs armés dans ces zones.

Deraa et Al-Quneitra sont frontalières avec la Jordanie et avec les hauteurs du Golan, occupés par Israël depuis la Guerre de 6 jours en 1967.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/167529-larmee-syrienne-reprend-le-controle-de-plus-dune-vingtaine-de-localites-du-sud>



**Radio Habana Cuba**